

Obra financiada por el FEOSL

## El Delegado del Gobierno en Cataluña inaugurará el Museo de Arte Contemporáneo de Mataró

- El nuevo museo está ubicado en la Nave Gaudí, que ha sido adecuada para usos museísticos con un proyecto financiado por el Fondo Estatal para la Ocupación y la Sostenibilidad Local
- Mataró ha recibido un total de 34.016.897 euros para la realización de 78 proyectos en el marco del Fondo Estatal de Inversión Local y del Fondo Estatal para la Ocupación y la Sostenibilidad Local

11 de noviembre de 2010

El alcalde de Mataró, Joan Antoni Baron, el Delegado del Gobierno en Cataluña, Joan Rangel, y el presidente del Parlamento de Cataluña, Ernest Benach inaugurarán esta tarde el Museo de Arte Contemporáneo de Mataró, ubicado a la Nave Gaudí, con la exposición "Colección Bassat de Arte Contemporáneo de Cataluña 1.947-1.969". Al acto también asistirá el presidente de la Fundación Carmen & Lluís Bassat, Lluís Bassat.

La adecuación de la Nave Gaudí, emblemático espacio de Mataró, para usos museísticos ha sido uno de los proyectos que el Fondo Estatal para la Ocupación y la Sostenibilidad Local ha financiado en la capital del Maresme. En concreto, la adecuación del museo ha contado con una financiación de 294.110 euros.

En total, el importe que ha recibido Mataró para la realización de 78 proyectos en el marco del fondos estatales (FEOSL y FEIL) ha sido de 34.016.897 euros, y han generado la ocupación de 889 personas.

## EL FONDO ESTATAL PARA LA OCUPACIÓN Y LA SOSTENIBILIDAD LOCAL EN MATARÓ

En el marco del Fondo Estatal para la Ocupación y la Sostenibilidad Local, Mataró ha recibido un total de 12.949.099 euros para la realización de 26 proyectos, que se estima que permitan la ocupación de 187 personas. Entre estos proyectos cabe destacar:

- La adecuación de la Nave Gaudí para usos museísticos. Con una aportación de 294.110 euros. Proyecto que hoy ha inaugurado el Delegado del Gobierno en Cataluña.
- La rehabilitación de la nave de Cabot y Barba como telecentro y equipamiento social. Con una aportación de 1.466.373,97 euros.
- Pavimentación con césped artificial del campo de fútbol del Lamparón. Con una aportación de 488.404,63 euros.
- Soterramiento de seis puntos de recogida selectiva. Con una aportación de 335.359,65 euros.

## EL FONDO ESTATAL DE INVERSIÓN LOCAL EN MATARÓ

El Fondo Estatal de Inversión Local permitió la ocupación de 702 personas en este municipio, gracias a la realización de 52 proyectos que recibieron una aportación de 21.067.798 euros. Entre estas acciones destacan:

- Mejora de calzadas y aceras de diversos sectores de la ciudad con pavimento sono-reductor. Con una aportación de 1.501.753,14 euros.
- Mejora de la urbanización y la circulación del Camino Real. Con una aportación de 1.299.200 euros.
- Rehabilitación estructural de la fábrica patrimonio arquitectónico municipal de Can Marfà para usos culturales. Con una aportación de 900.000 euros.
- Mejora y adecuación del campo de hockey hierba. Con una aportación de 900.000 euros

## BALANCE DE LOS FONDOS ESTATALES AL MARESME Y EN CATALUNYA

El Maresme ha recibido un total de 45.461.412 euros para la realización de 353 proyectos en el marco del FEOSL, que permitirá una ocupación estimada de 1.444 personas, y un total de 73.287.476 euros para la realización 223 proyectos del FEIL, que generaron 3.130 puestos de trabajo.

La cantidad total otorgada en Cataluña entre el Fondo Estatal de Inversión Local y el Fondo Estatal para la Ocupación y la Sostenibilidad Local ha sido de 2.072.286.277 euros. Con este importe se están llevando a cabo 4.011 proyectos del FEOSL (con una ocupación de 23.821 personas); y 3.934 proyectos del FEIL, que generaron 59.693 puestos de trabajo.